

Pont de Chailly un troisième lauréat pour un édicule public réaffecté

La Ville de Lausanne a annoncé le 16 janvier 2015 le nom des futurs exploitants des édicules publics réaffectés de Fraisse et Bugnon. Elle a entériné cette semaine la proposition de la commission pour le troisième édicule situé au Pont de Chailly. Le lauréat est la « Luncheonette » de Sébastien Cadoux, reprenant le concept de restauration de son établissement de la rue du Grand Saint-Jean à Lausanne. Soucieuse de valoriser le patrimoine communal et de contribuer à l'animation de cet emplacement en cours de réaménagement, la Ville de Lausanne se réjouit de l'ouverture de cette succursale proposant des mets frais et équilibrés.

De nombreux candidats avaient répondu à l'appel d'offres de la Ville de Lausanne pour la réaffectation de trois édicules publics. La Municipalité avait sélectionné deux projets, sur recommandation à l'unanimité de la commission en charge de l'étude des offres, conduite par la direction des travaux et avec la participation des services communaux concernés. Les lauréats retenus étaient « Le Montriond » à Fraisse et le « Caffè Strada » au Bugnon.

La Municipalité vient de rendre sa décision pour l'édicule de Pont de Chailly, troisième édicule de l'appel d'offres de 2014. Le choix s'est porté sur le projet intitulé « La Luncheonette », présenté par Sébastien Cadoux. Ce dernier tient depuis 2012 au centre-ville de Lausanne un établissement du même nom, offrant des mets frais et équilibrés privilégiant les produits bio et locaux. Fort de son succès, il va pouvoir décliner son concept dans le centre du quartier de Chailly, et y proposer une cuisine saine, rapide et abordable. Les plats seront cuisinés en laboratoire et livrés chaque jour à l'édicule.

La Municipalité se réjouit du choix de ce troisième candidat, qui contribuera à l'animation d'un quartier en cours de réaménagement et à la dynamique de sa vie sociale.

La direction des travaux

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Olivier Français, directeur des travaux, 021 315 52 00**
- **Sébastien Cadoux, « La Luncheonette », 078 681 11 25**

Lausanne, le 19 février 2015